

2024-07-15

IECM solicita a partidos políticos retirar propaganda electoral

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/iecm-solicita-partidos-politicos-retirar-propaganda-electoral.html>

Hasta el 10 de julio, el Gobierno de la Ciudad de México había retirado 117.31 toneladas de propaganda electoral

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) solicitó a los partidos políticos que colaboren en el retiro de la propaganda electoral colocada durante el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024. Aunque la normatividad vigente establece que es responsabilidad del Gobierno de la Ciudad de México y de las Alcaldías retirar dicha propaganda una vez concluido el proceso electoral, el IECM ha apelado a la corresponsabilidad de los partidos y sus candidaturas.

El IECM ha enviado diversos oficios a las representaciones de los partidos políticos, solicitando el retiro de la propaganda electoral de la vía pública y pidiendo que informen a las candidaturas sobre esta obligación. Esta acción se enmarca en la necesidad de cumplir con criterios jurisdiccionales y en la búsqueda de una ciudad más limpia.

Hasta el 10 de julio, el Gobierno de la Ciudad de México había retirado 117.31 toneladas de propaganda electoral, mientras que las Alcaldías reportaron al IECM la recolección de 46.9 toneladas adicionales. Toda esta propaganda debe ser enviada a centros de reciclaje y su recepción debe ser acreditada mediante constancias emitidas por dichos centros, contribuyendo así a la reducción de basura en las calles de la Ciudad de México.

La cooperación entre el IECM, los partidos políticos, el Gobierno de la Ciudad y las Alcaldías es importante para mantener la limpieza de la ciudad y para promover prácticas responsables y sostenibles en el manejo de los residuos generados durante los procesos electorales.